

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 17. Mai 2011

Erfolgreicher Tag der offenen Tür der Musikschule

Am vergangenen Samstag fand im Domizil der Musikschule Mühlheim ein Tag der offenen Tür statt. Viele interessierte Musikfreunde sind gekommen, um sich über das Angebot der Musikschule zu informieren. Um 11.00 und 14.00 Uhr gab es Minikonzerte von den Schülerinnen und Schülern. Anschließend konnten Kinder und Erwachsene Instrumente ausprobieren und Gespräche mit den Fachdozenten führen. Es war ein gelungener Tag.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)